

BAB V

KESIMPULAN

5.1 Stmpulan

Efektivitas alokasi dana desa terhadap pemberdayaan masyarakat dalam pengelolaan dana desa ditingkat pedukuhan gejayan secara keseluruhan cukup maksimal dan efektif dan dapat diimplementasi dengan baik termasuk pada pemberdayaan masyarakat. pada tahun 2020 - 2021 cukup program yang terealisasi ditingkat pedukuhan gejayan seperti pelatihan budidaya ikan lele, pemberdayaan masyarakat miskin dan kelompok perempuan tani difokuskan pada pemberdayaan masyarakat adanya dana desa dan APBD, dialokasikan sesuai dengan potensi pedukuhan dan wilayah pedukuhan dianggarkan pada sektor sarana prasarana dan pemberdayaan masyarakat. untuk memperjelas cara proses mencapai masuk dan keluaran ini melewati proses dimulai dari pembuatan proposal yang harus diketahui oleh Pedukuhan, Badan pemeriksaan keuangan, Tim pelaksana kegiatan harus tercatat jelas rincian kegiatan ataupun program hingga terlaksana kegiatan dan hasil dicapai (keluaran kegiatan atau program). Peran pendukung masyarakat sangat penting dengan memberikan kelancaran kegiatan di masyarakat ini menunjukkan keterlibatan masyarakat sangat positif membantu kegiatan pembangunan dan pemberdayaan masyarakat yang maju, faktor penghambat banyak kegiatan kurang maksimal dimasyarakat keluaran (outcomes) sehingga masyarakat perlu adanya bimbingan dari kelembagaan masyarakat untuk turut membantu memberikan pelatihan lagi dapat pendukung dalam memaksimalkan pemberdayaan masyarakat dengan mendorong kegiatan dan meningkatkan sumberdaya manusia dan skill dengan mempraktekan pada program pemberdayaan masyarakat dengan tujuan meningkatkan taraf hidup masyarakat dengan outcomes yang lebih baik maka pelaksanaan terjawab dengan baik dan sudah terlaksana dan efektif dimasyarakat.

5.2 Saran

didasarkan pada pembahasan dan kesimpulan saran terkait efektivitas alokasi dana desa terhadap pemberdayaan masyarakat desa condongcatur dengan fokus studi kasus pengeloaan alokasi dana desa di padukuhan gejayan. Pemerintahan Desa ditingkat pedukuhan menerapkan sosialisasi dan melaksanakan terkait program pemberdayaan masyarakat desa dengan mencari peluang untuk menciptakan inovasi baru yang dibutuhkan dalam masyarakat yang nantinya tercapainya tujuan meningkatkan taraf hidup dimasyarakat. Pemerintah pedukuhan gejayan memahami dan mengkaji ulang terkait pemberdayaan masyarakat yang saat ini cukup efektif dan memaksimalkan dengan memanfaatkan pelatihan -pelatihan ditingkat pedukuhan untuk dikembangkan baik ditingkat RW dan RT turut berpatisipasi dan mempunyai inisiatif untuk mengambil Langkah program masyarakat desa. dengan harapan pemerintah desa menyediakan wadah sebagai tempat berkomunikasi baik secara media smartphone untuk menjajakan dan menjual hasil usahaseperti tanam – menanam, hasil kerajinan dan hasil penambakan ikan sehingga dapat menaikan taraf hidup masyarakat.